

Gesundheitlich nicht fit? (4)

Damit das Alltagsgeschäft im Betrieb reibungslos läuft, müssen alle Mitarbeiter an Bord sein. Was aber ist zu tun, wenn jemand gesundheitlich nicht fit ist? Die Gründe können vielfältig sein: eine Erkrankung, ein Betriebsunfall, ein Handicap. Diese Situation kennen viele Betriebe. Iris Sauerberg von der Integrationsfachdienst Bremen GmbH (IFD) stellt in der „Wirtschaft in Bremen“ typische Fälle aus dem Alltag vor und gibt Tipps rund um Gesundheit, Krankheit und Behinderung.

Thema: Berufsunfähig nach Motorradunfall

Frage Unser Außendienstmitarbeiter hatte einen schweren Motorradunfall. Seinen Job kann er nicht mehr machen. Wie geht's jetzt weiter?

Iris Sauerberg Es wird einiges dafür getan, dass Arbeitsverhältnisse auch in schwierigen Situationen bestehen bleiben. Dafür können Arbeitgeber vielfältige Hilfen in Anspruch nehmen. Diese können technischer oder auch finanzieller Natur sein. Was in Ihrem Fall zu tun ist, hängt von vielen individuellen Faktoren ab, die sich in einem Gespräch klären lassen. Die Beratung dazu ist kostenfrei.

Iris Sauerberg, Integrationsberatung des IFD Bremen,
Telefon 0421 277502-01